

www.janus-wohnen.ch
www.janus-arbeiten.ch

PRESSETEXT

Neues aus Volta Mitte: JANUS - Boulevard und Refugium in Basel-Nord.

Zum Anlass der Feierlichkeiten am 31. Oktober 2009 wird JANUS bei der Voltamatte den Tanzboden präsentieren, wo Jung und Alt zu Salsa- und Tangoschritten das Tanzbein schwingen kann. Professionelle Tanzlehrer der Tanzschule You Dance begleiten den Tanz-Tag. Ab 11 Uhr werden jede volle Stunde bis 17.00 Uhr unterschiedliche Salsa- und Tangostile gezeigt. Auch Tanz-Übte sind herzlich willkommen.

VOLTA MITTE hat einen Namen: JANUS, einer der bekanntesten antiken Götter, galt mit seinen zwei Gesichtern als Herrscher der Ein- und Ausgänge, der Tore und Türen sowie der Durchgänge. Wie die neue Überbauung in Basel-Nord Volta Mitte, die darum seinen Namen trägt, war er ein Mittler zwischen Welten – zwischen lebendiger Urbanität und grüner Oase.

Leben am Boulevard. Mit Ruhe am Park. In einer Wohnung, die mit ihrem besonderen Schnitt, von dem keiner dem anderen gleicht, und mit ihrer Durchgängigkeit zwei Welten verbindet. Das Cityflair des urbanen Zentrums an der Voltastrasse auf der einen und das erholsame Parkambiente auf der anderen Seite. Das ist JANUS mit seinen zwei Gesichtern, die neue Wohnadresse in Basel-Nord ab Frühjahr 2010. Mit der Ausstrahlung einer besonderen Dualität. Mit Zentrumsanspruch und Freizeitqualität. Für Singles und Paare, die moderne, offene Wohnformen bevorzugen. Bis hin zu grosszügigen Maisonettewohnungen mit viel Aussenraum und Blick über die Stadt. Und mit Dienstleistungs- und Ladenflächen im Parterre zwischen 104 und 433 m².



boulevard und refugium
in basel-nord

Bauherr: Swiss Life Property Management AG

Vermietung: Intercity, Tel. 061 317 67 84

Pressestelle: now@now-ad.ch

!NOW PR Tel. 061 264 95 95

oder Renate Boetschi 079 204 63 22

ARCHITEKTUR & VERMITTLUNG

Raumbildung für Kinder und Jugendliche

Kinder und Jugendliche erleben die räumliche Umgebung in den eigenen vier Wänden, auf dem Weg zur Schule oder auf Streifzügen durch die Stadt.

Wir alle werden durch unsere Umwelt geprägt, durch Städte, Quartiere, Gebäude und Innenräume. Daher wird die Frage, wie diese Räume, unsere Freiräume, heute und in Zukunft gestaltet werden, allen Bewohnerinnen und Bewohnern gestellt. Für lebenswerte Räume braucht es gemeinsame Verantwortung und Möglichkeiten zur aktiven Gestaltung.

Kinder und Jugendliche sollten sich Wissen über räumliche Zusammenhänge, über die Geschichte und Qualität der gebauten Umwelt erwerben können, denn

All unser Tun beansprucht Raum - und Raum beeinflusst all unser Tun.

ARCHITEKTUR & VERMITTLUNG ist ein Verein (im Aufbau) zur Förderung der baukulturellen Raumbildung von Kindern und Jugendlichen. Mit seinen Aktivitäten in Zusammenarbeit mit Planern und Handwerkern möchte der Verein junge Menschen anregen, Landschaft, Stadt, Architektur, Statik und Design - die geplante und gebaute Lebensumwelt - mit allen Sinnen wahrzunehmen, neu zu entdecken und mit eigenen Mitteln zu gestalten. Ziel ist es, Kindern einen sinnlichen und kreativen Umgang mit Räumen zu vermitteln.

*Nevena Torboski
Dipl. Architektin HTL*